

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

Empleo 2009: *Top of mind* electoral

- ◉ Empresarios al borde un ataque de nervios
- ◉ Edomex y sus joyas: ¿PRI vs PAN?

Una enfermedad imaginaria, mi estimado, es peor que una real. Impecables los tiempos para la inauguración del Foro denominado *México ante la crisis, ¿qué hacer para crecer?*, cuyo autor intelectual es, ni más menos, que el vicepresidente, perdón, el poderoso senador, **Manlio Fabio Beltrones** que, con ilustres presencias internacionales comenzó el simpático debate sobre las inofensivas secuelas del minúsculo "catarrito" pronosticado por **Agustín Carstens** que, va de más decir, es totalmente contrario (para no perder la costumbre) a los vaticinios de **Guillermo Ortiz** — quien desde el Banco de México modificó su vaticinio de crecimiento de este año para ubicarlo entre -0.8 y -1.8 por ciento— que nuevamente enciende los *focos rojos* en el tablero de la tormenta perfecta...

Que ilustran, *my friend*, el *México real* del calderón en donde la inflación seguirá su escalada seguida de la cifra del desempleo que continúa su escalofriante ascenso ante los gritos desesperados del *Gymboree* en el poder (del no poder) desde donde el desdibujado presidente de Acción Nacional, **Germán Martínez**, vocifera a la pasmada, enchilada y turulata ciudadanía y a los distintos partidos políticos que *porfa*, se saque de la contienda electoral el tema de la defensa del empleo — *slogan* del cha-

parrito de Los Pinos— y del salario, argumentando que es una crisis que no provocó el (des)gobierno de **Felipe** (*no fucking comments*).

Aunque **Germán** olvida que las medidas y las estrategias llevadas a cabo por su jefecito y su tripulación económica en su barco de gran calado no sólo fueron tardías e insuficientes, sino que reaccionan con mediocridad ante la magnitud del problema... que ya es un problema en materia del *top of mind* electoral que difícilmente va a ser borrado, insaculado, encapsulado y/o disgregado de la mente de millones de mexicanos que aún recuerdan las simuladas promesas presidenciales.

Pero cómo estará el verdadero atorón (y los divertidos ánimos), amable lector, que a raíz de la multitudinaria respuesta al llamado de **Andrés Manuel López Obrador** y su amplio movimiento que (según *the federal spin doctors* es ilusorio) se dio cita en el zócalo capitalino el pasado domingo para enumerar las acciones en defensa de la economía familiar, que algunos poderosos personajes (*the big boys*, pues) de la cúpula empresarial, ya enviaron mensajes al simpático tabasqueño de que... efectivamente esto ya valió madres.

Que... efectivamente **Felipe** y su *dumb squad* están peligrosamente rebasados por los delicados acontecimientos nacionales y que... con todo y que nos caes perpendicular al hígado (pinche tabasqueño) tenemos que reconocer tu liderazgo, tu autoridad moral ante "el pueblo" (*whatever that means*) y que sí traes fichas así que cómo le vamos a hacer para sacar al buey de Los Pinos, perdón, de la barranca, porque país sólo

hay uno, hay que salvarlo y en este volado todos nos jugamos nuestro resto. Así que cómo sumamos... y qué hacemos para enfrentar unidos (nomás no te nos confundas porque siempre habrá niveles) esta gran crisis económica, *yes?*

La estupenda señal no tiene madre sobre todo mientras **Calderón** viaja desparpajado, despreocupado y emocionado vendiendo su *México real* para atraer inversión... mientras aquí, sus otrora aliados empresariales en el controvertido proceso electoral del 2006, ya estudian escenarios para prevenir, en lugar de reaccionar, ante la peligrosa volatilidad en los ánimos sociales.

O sea, *my friend*, ante la peligrosa volatilidad del *Estado fallido* y del estallido del... México bronco.

¿Vamos bien o me regreso..?

Por la Mirilla

Uno.- Espectacular la madriza que se avecina en los terruños de la gaviota de **Peña Nieto** donde los municipios más importantes parecen disputarse entre el PRI y el PAN — porque las lacras amarillas están más concentradas en su cena antropófaga — siendo las joyas Nautcalpan, Toluca y... Ecatepec, porque los azules seguramente revalidarán su liderazgo en Tlalnepantla y Atizapán.

El culebrón electoral abarca todas las disputas internas en los distintos partidos... donde ya se velan armas *so please stay tuned for the naughty details*...

Y dos.- Una pregunta ingeniosa... ¿por qué no se ha publicado la Ley del registro nacional de celulares..? ■■

gomezalce@aol.com

